



Otros 5,000 migrantes alistan caravana en Chiapas para partir a EU

Travesía. Una nueva ola de cerca de 5,000 migrantes de diversos países llegó ayer a Tapachula, Chiapas, con la esperanza de alcanzar la frontera norte y cruzar a Estados Unidos cuando expire el Título 42 de aquel país el próximo jueves.

Los migrantes en Tapachula, en el límite con Guatemala, interpretan la desaparición

del Título 42 como una oportunidad para ingresar a Estados Unidos, pese a la permanencia de otras restricciones y a que el gobierno de Joe Biden ya informó que se mantendrán las deportaciones. Los migrantes urgen acelerar los permisos del Centro de Atención Provisional, los cuales les permitirían estar en México por 45 días. **PAG 7**

Aguardan 5 mil migrantes en Chiapas el fin del Título 42 para dirigirse hacia EU



Los miles de migrantes esperan en Tapachula sus permisos provisionales mexicanos para continuar su camino.

Los migrantes interpretan la desaparición de la medida como una oportunidad para ingresar a Estados Unidos

Redacción/agencias
Tapachula

Una nueva ola de cerca de 5,000 migrantes de diversos países llegó este lunes a Chiapas, en la frontera sur de México, con la esperanza de cruzar a Estados Unidos cuando expire el Título 42 de aquel país el próximo jueves.

El Título 42 es una medida que adoptó Donald Trump (2017-2021) y después continuó

el presidente Joe Biden para expulsar a migrantes con el argumento de la pandemia de la covid-19, declaración de emergencia que terminará el próximo jueves en EU.

Los migrantes en Tapachula, en el límite con Guatemala, interpretan la desaparición del Título 42 como una oportunidad para ingresar a Estados

Unidos pese a la permanencia de otras restricciones.

Franklin Calleja, venezolano que viaja con su esposa y con su hijo de 4 meses que se ha enfermado en el camino, teme no llegar a la frontera con Estados Unidos el 11 de mayo, cuando expira la medida, por lo que cree que podría enfrentarse a una deportación inmediata que frustre su viaje.

“Este es uno de los países más difícil de circular (México), sin embargo, nos están apoyando ahorita. Hemos vendido nuestras cosas y la casa para reunir un dinero y llegar aquí (a Tapachula). Que nos deporten es como perder lo que hemos generado en muchos años”, mencionó.

La incertidumbre en la frontera crece antes del fin del Título 42.

Washington ha aclarado que el término de la citada medida no implica acabar con todas las restricciones, pero muchos de los migrantes mantienen la esperanza de que las autoridades estadounidenses los dejen pasar.

Por ello, a las afueras del parque Ecológico de Tapachula, miles de migrantes urgen acelerar los permisos del Centro de Atención Provisional (CAP), donde expiden documentos que les permitirían estar en México por 45 días.

El venezolano Andrés José Vázquez, quien viaja con tres primos, denunció el robo de su dinero en la frontera de México con Guatemala, por lo que solicitó ayuda para llegar a Estados Unidos.

“Si llegamos después del 11 (de mayo), hay que esperar. Y si llegamos antes del 11 y nos

El Título 42 es una medida que adoptó Trump (2017-2021) y después continuó Biden para expulsar a migrantes con el argumento de la pandemia

“Este es uno de los países más difícil de circular (México), sin embargo, nos están apoyando ahorita. Hemos vendido nuestras cosas y la casa para reunir un dinero y llegar aquí”: venezolano

EU ha aclarado que el término de la citada medida no implica acabar con todas las restricciones

dan la oportunidad, en nombre de Dios pasamos”, expuso el migrante.

La llegada de migrantes a Tapachula se incrementó este fin de semana ante este tipo de rumores generados por el fin del Título 42.

La región afronta un inédito flujo migratorio, con más de 2,76 millones de indocumentados interceptados por Estados Unidos en la frontera con México en el año fiscal 2022.

México ha registrado también un incremento anual de más del 43 % en el número de “personas en situación irregular en México” en 2022, cuando detectó 444.439.